

COLOMBIA >

Presidente de la USO reveló qué pasará con la permanencia de Ricardo Roa como presidente de Ecopetrol

El sindicato de la compañía enfatizó que cualquier determinación sobre la continuidad del presidente se encuentra bajo la responsabilidad exclusiva del órgano de gobierno corporativo y no de la organización laboral



Por Frank Saavedra

+ Seguir en G

10 Feb, 2026 09:45 a.m. | Actualizado: 10 Feb, 2026 11:13 a.m. CO

[f](#)
[g](#)
[x](#)
[in](#)
[m](#)
Guardar


La posible imputación de Ricardo Roa genera incertidumbre sobre la estabilidad y el futuro financiero de Ecopetrol - crédito Colprensa

El anuncio de la posible imputación de cargos contra el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, por aparentes delitos electorales plantea un escenario de incertidumbre para el futuro de la principal empresa petrolera de Colombia, tanto en su estabilidad institucional como en sus perspectivas financieras.



Te puede interesar:

[Este es el fuerte recorte que haría Abelardo de la Espriella de ser presidente: "No me asusta nada"](#)

PUBLICIDAD

AD

PUBLICIDAD

AD

En este contexto, el sindicato mayoritario, la Unión Sindical Obrera (USO), **reiteró que la responsabilidad de decidir sobre la continuidad de Roa corresponde de forma exclusiva a la junta directiva**, órgano que representa la máxima autoridad de gobierno corporativo en la compañía.

Ahora puedes seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

[Resultados Baloto y Revancha hoy lunes 9 de febrero de 2026: números ganadores del último sorteo](#)

Lo Último | Colombia

Estos son los ocho subsidios a los que pueden acceder las madres cabeza de familia de Colombia en 2026



Plan tortuga en Migración Colombia prende alertas en El Dorado: tenga en cuenta estas recomendaciones antes de viajar

Ante este panorama, Martín Ravelo, presidente de la USO, **alertó sobre el posible impacto negativo que estos procesos judiciales pueden tener en la cotización de Ecopetrol**, que se encuentra lista tanto en la Bolsa de Valores de Colombia como en la de Nueva York.

Ravelo expresó su confianza en que la junta directiva actúe con pleno rigor e imparcialidad y recordó que el sindicato mantiene su principio de respetar la presunción de inocencia antes de adoptar cualquier postura definitiva sobre la situación de Roa.

Así está el grupo de la selección Colombia en el Sudamericano Femenino sub-20: enorme salto de la Tricolor



Te puede interesar:
Integrante de 'Sábados felices' reveló el difícil proceso detrás de la separación de su esposa: "Todo estaba a nombre de ella"

Cuándo será el próximo partido de la selección Colombia femenina sub-20: este será su rival en el Sudamericano de Paraguay



Martín Ravelo, presidente de la Unión Sindical Obrera (USO) reiteró que la junta directiva es la única instancia competente para decidir la continuidad del presidente de Ecopetrol - crédito USO

El líder sindical destacó en diálogo con 6 AM W: **"Frente al futuro del presidente Ricardo Roa en la compañía, es una decisión que debe tomar la Junta Directiva de la empresa, que es el máximo órgano directivo de nuestra compañía".**

Esta afirmación sintetiza la postura de no interferencia de la organización laboral en asuntos cuya resolución depende del procedimiento interno y judicial correspondiente.

Ravelo insistió en el carácter constitucional de los derechos del presidente de Ecopetrol: **"Ricardo Roa, ciudadano colombiano, tiene unos derechos constitucionales, la presunción de inocencia, el debido proceso, y el presidente de Ecopetrol tiene la obligación, como lo definen los estatutos del gobierno corporativo de la empresa, de resolver el tema con la junta directiva de Ecopetrol"**, señaló el dirigente al medio.

La USO ha manifestado en varias ocasiones su preocupación por todo acontecimiento que pueda poner en riesgo la estabilidad o el valor de Ecopetrol, subrayando su compromiso con la seguridad energética del país, la defensa del patrimonio público y el impulso de una transición energética justa. Ravelo afirmó: "Todo lo que coloque en amenaza esa situación de manera material, pues obviamente recibirá el rechazo y la movilización del sindicato".



El sindicato exige respeto a la presunción de inocencia y al debido proceso en el caso de Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol - crédito Jaime Saldarriaga/Reuters

En relación con episodios previos de controversia, como la venta de activos en el Permian o la creciente importación de gas, Ravelo recordó que la USO solo ha asumido posiciones definitivas ante hechos consolidados e irrefutables, reservando la prudencia ante coyunturas personales o procedimientos en curso.

A la fecha, **la organización sindical informó que no ha recibido comunicación oficial alguna sobre la imputación contra Roa**, más allá de las informaciones difundidas por la Fiscalía a través de los medios.

Sobre el procedimiento penal, el líder sindical enfatizó que las notificaciones y procesos deben cumplirse únicamente por los canales legales pertinentes: **"No son los medios de comunicación en materia penal los llamados a recibir las notificaciones. Eso debe agotarse de manera individual como igualmente la responsabilidad"**.

PUBLICIDAD

AD

Te Recomendamos

1 Juez ordena devolver 40 inmuebles y empresas a la familia del 'Nene' Hernández tras fallo de extinción de dominio



2 Abelardo de la Espriella propone plan de choque de 10 billones para estabilizar la salud en Colombia en 90 días



3 Berní Moreno afirmó que la Casa Blanca fijó "matrícula condicional" para Gustavo Petro después de la cita con Donald Trump



4 El ELN tenía un búnker subterráneo: era usado como bodega de armamento de alta precisión y escondite estratégico



5 Resultado Lotería de Boyacá, hoy sábado 7 de febrero, números ganadores y premio mayor



El sindicato ratificó que, hasta el momento, no tomará posición respecto a la permanencia de Roa mientras que la junta directiva no emita una resolución formal y no se hayan agotado las garantías de debido proceso para el presidente de la empresa.

Fiscalía imputa cargos a Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol



La Fiscalía de Colombia presenta dos solicitudes de imputación contra Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol y exgerente de la campaña de Gustavo Petro - crédito Colprensa

La Fiscalía General de la Nación formalizó dos solicitudes de imputación de cargos contra Ricardo Roa Barragán, actual presidente de Ecopetrol y exgerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro, por posibles irregularidades en el financiamiento electoral y adjudicación de contratos estatales.

En el contexto de la compra de un apartamento de alto valor en Bogotá, la transacción se realizó a través de Princeton International Holding e involucró a sectores vinculados al negocio hidrocarburífero, lo que motivó a la Fiscalía a abrir una investigación por un posible caso de tráfico de influencias relacionado con la adquisición del inmueble.

Paralelamente, una empresa sin antecedentes en la industria estuvo cerca de obtener un contrato de alto monto con una filial de Ecopetrol, lo que reforzó las sospechas sobre la intervención indebida en procesos contractuales.

El Consejo Nacional Electoral (CNE) determinó que la campaña de Petro, bajo la gestión de Roa, habría recibido fondos superiores a los límites permitidos y omitido reportes obligatorios sobre movimientos financieros, incluyendo aportes sindicales.

Por estos hechos, el CNE impuso una multa de más de seis mil millones de pesos a Roa y sancionó adicionalmente a los partidos involucrados. La Fiscalía sustentó sus propias acciones en las conclusiones de este organismo para proceder con la imputación formal.

Ricardo Roa rechazó las acusaciones y sostuvo que la compra inmobiliaria se realizó con fondos propios, desconociendo los vínculos empresariales existentes en la operación. La defensa señaló, mediante un comunicado, que no ha recibido ninguna notificación formal sobre las audiencias. Al finalizar el día, la junta directiva de Ecopetrol no había brindado postura oficial y Roa continuaba en funciones al frente de la compañía.

Compartir nota: [f](#) [g](#) [x](#) [in](#) [e](#)

Seguir leyendo

Congresista llamó "miserable" a Gustavo Petro por emergencia invernal en Córdoba y así respondió el presidente: "Politiquera"

Quién fue Kimy Pernía, el líder indígena asesinado tras denuncias sobre la represa de Urrá al que se refirió Gustavo Petro: "Lo descuartizaron"

Denuncian presencia de sangre y ratas en popular supermercado: las autoridades investigaron y este fue el hallazgo

+ Temas Relacionados

Ricardo Roa | Ecopetrol | USO | Unión Sindical Obrera | Campaña presidencial | Gustavo Petro | Gerente de campaña | Imputación de cargos | Fiscalía General de la Nación | Topes campaña electoral | Colombia-noticias



Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News



Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

La selección Colombia clasificó al hexagonal final del Sudamericano Femenino Sub-20: venció a Uruguay por 2-0

Con goles de Maithé López y María Viáfara, la Tricolor sacó adelante el encuentro en la cuarta jornada y avanzó de ronda con una fecha de anticipación



Día del Amor y la Amistad en Colombia 2026: por qué se celebra en una fecha diferente

El cambio llama la atención para los extranjeros y residentes del territorio nacional, aunque todo tiene una explicación



Así está el grupo de la selección Colombia en el Sudamericano Femenino sub-20: enorme salto de la Tricolor

Con el triunfo ante Uruguay en la cuarta jornada, el combinado de Carlos Paniagua tomó un respiro en la fase de grupos y ahora piensa en el hexagonal final



Cuándo será el próximo partido de la selección Colombia femenina sub-20: este será su rival en el Sudamericano de Paraguay

El combinado nacional afrontará la última jornada del certamen juvenil con el objetivo de asegurar un buen puesto en el hexagonal y seguir su camino rumbo al mundial de la categoría



Presidente del Concejo de Medellín solicitó a la Fiscalía suspender de forma "inmediata" a Ricardo Roa por imputación en su contra

La petición fue radicada ante la fiscal General de la Nación, Luz Adriana Camargo, en medio de la imputación de cargos contra el actual presidente de Ecopetrol por presuntos delitos de tráfico de influencias y violación de topes electorales



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA

El poder de los grupos



El poder de los grupos armados en Cauca: una muestra del déficit de la Paz Total del Gobierno Petro

ENTRETENIMIENTO



Kunno, de 'La casa de los famosos', respondió los ataques de Yina Calderón: "Estás perdiendo el tiempo"

DEPORTES



La selección Colombia clasificó al hexagonal final del Sudamericano Femenino Sub-20: venció a Uruguay por 2-0

'Nain', líder de las Autodefensas de la Sierra Nevada, estaría paseando a sus anchas en moto por Santa Marta: video habría sido

Ella es la modelo barranquillera que apareció en el Super Bowl junto a Bad Bunny y llevó la bandera de Colombia

Así está el grupo de la selección Colombia en el Sudamericano Femenino sub-20: enorme salto de la Tricolor

grabado por su novia 'La Bebesita'

Subintendente de la Policía fue asesinado por francotirador en Norte de Santander: helicóptero en el que intentaron evacuarlo también fue atacado

Las cuentas pendientes que le habrían cobrado al excapo Santiago Gallón Henao en México: el papel de la mafia irlandesa y "Fresa", de la Nueva Familia Michoacana

Se conoce nuevo video del brutal ataque contra dos escoltas del senador Jairo Castellanos en Arauca: criminales sonreían

Karina García reaccionó a polémico comentario sobre Mariana Zapata en 'La casa de los famosos': "Plato típico"

Youtuber extranjero elogió el sistema de direcciones en las ciudades de Colombia y lo comparó con el de Estados Unidos: "Es brillante"

Críticas a la hija de Daddy Yankee por asegurar que Bad Bunny es el mejor artista de Puerto Rico: le recordaron el legado de su padre

Cuándo será el próximo partido de la selección Colombia femenina sub-20: este será su rival en el Sudamericano de Paraguay

Georgina Murillo, el nuevo talento colombiano de exportación que brilló en la Liga Femenina: "La experiencia que tuve fue buena"

Falcao reveló su mayor sueño: "Quería ganar el Balón de Oro en mi mejor momento"